

SE INSTALÓ LA SIMBÓLICA "PRIMERA PIEDRA"

Más de 5.000 personas se verán directamente beneficiadas con nuevo Cesfam de Vichuquén

Proyecto financiado por el Gobierno Regional. Obras se deberían extender por 14 meses. Gobernadora regional Cristina Bravo, encabezó la respectiva ceremonia.

VICHUQUÉN. La gobernadora regional Cristina Bravo, encabezó la ceremonia donde se procedió a instalar la simbólica "primera piedra" del que será el futuro Cesfam para la comuna de Vichuquén. Corresponde a un proyecto que beneficiará a más de 5.000 usuarios, financiado por el Gobierno Regional del Maule gracias a una inversión por sobre los siete mil millones de pesos. La superficie proyectada es de 1.698 metros cuadrados.

"Nosotros cumplimos la palabra, cuando asumimos el cargo (...) dijimos que íbamos a aportar a la calidad de vida de los vecinos, sin importar el territorio, porque no habían comunas de primera o segunda categoría. Esperamos que en los 14 meses que vienen, esta tremenda inversión se pueda concretar (...). Los vecinos de la comu-



Autoridades y vecinos participaron en la ceremonia.

na de Vichuquén requieren tener más espacios, mejores atenciones", señaló al respecto la propia gobernadora. "Recordar que este terreno se compró cuando el consejero

regional Román Pavez era el alcalde de la comuna y se empezó a trabajar junto al equipo del Servicio de Salud del Maule (SSM)", acotó.

ALEGRÍA

El subdirector de Recursos Físicos y Financieros del Servicio de Salud del Maule (SSM), Cristian Rosales, manifestó su alegría por el inicio de "varios nuevos proyectos". "Estamos desarrollando una cartera de inversiones que va a dejar a la Región del Maule en una de redes asistenciales, en su aspecto de infraestructura, más moderna del país", dijo. "Tenemos seis proyectos hospitalarios que se están trabajando, además de 20 Cesfam, que están hoy día en proceso de inicio de obra, en proceso de diseño, en proceso de ejecución, donde el Gobierno Regional ha sido un aliado estratégico en este proceso, dándole prioridad a la atención primaria en el desarrollo de su infraestructura", acotó.

SUEÑO

A su vez, María Gallegos, presidenta del Consejo de Desarrollo Local, recaló los beneficios que traerá el nuevo establecimiento. "Significa mucho para nosotros es

un sueño que se está haciendo realidad", dijo. Junto con ello, agradeció las gestiones para que dicho proyecto obtuviera un aumento, en los recursos disponibles en primera instancia.



La empresa que estará a cargo de la ejecución del proyecto, corresponde a la constructora CASAA Ltda.